



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Diario de Querétaro

02/06/2022

REGIONALES



## Más inversión automotriz y certificación para Querétaro

Dos grandes logros tuvo el sector automotriz de Querétaro el mismo día, durante la gira de Mauricio Kuri en Alemania: el Clúster de la industria mejoró a grado plata su certificación internacional y la firma Brose anunció una nueva inversión por 400 millones de pesos.

En el arranque de la gira del gobernador para promover al estado, Kuri refirió que la nueva Certificación fue otorgada por la Secretaría Europea de Análisis de Clústeres (European Secretariat for Cluster Analysis, ESCA).

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/mas-inversion-automotriz-y-certificacion-para-queretaro-8367520.html>